

## LWL-Klinik Lengerich

Psychiatrie • Psychotherapie • Psychosomatik • Neurologie  
im LWL-PsychiatrieVerbund Westfalen

06.10.2015

## Bewohner des LWL-Pflegezentrums Lengerich freuten sich über Auftritt des Männerchors „Edelweiß“ aus Leeden

**Lengerich (Iwl).** Die Chormitglieder des Männergesangvereins „Edelweiß“ aus Leeden gratulierten vor kurzem den Bewohnerinnen und Bewohnern des LWL-Pflegezentrums Lengerich, die in den vergangenen Monaten Geburtstag hatten. Mit schönen Liedern, die die Bewohner teilweise mitsingen konnten, erfreuten sie ihr Publikum sehr. Auch kleine Geschenke hatten die Sänger unter Leitung von Jan Kampmeier mitgebracht. Die Organisation und den feierlichen Rahmen haben die Mitarbeiterinnen vom Sozialdienst bestens gestaltet.

Die seit drei Jahren bestehende Patenschaft mit dem Chor ist bemerkenswert und für beide Seiten erfreulich. Andreas Finke, der zweite Vorsitzende des Chors, fand berührende Worte in seiner Ansprache. Er wünschte den Bewohnern „Zufriedenheit, die Kraft, sich jeden Morgen zu entscheiden, das Beste zu machen aus dem Tag, der vor uns liegt und mit einem Ja im Herzen anzunehmen, was er bringen mag.“

Bei einem gemütlichen Kaffeetrinken dankte Kunigunde Hundt, die neue Leiterin des LWL-Pflegezentrums Lengerich, dem Chor für sein regelmäßiges Kommen und freundliches Wirken. „Singen ist gesund, weil es das Immunsystem stärkt. Und singen hebt die Stimmung, das haben Wissenschaftler heraus gefunden“, sagte Frau Hundt, die sich mit den Bewohnern des Pflegezentrums schon auf den nächsten Besuch des Chors freut.

### Kontakt:

Kontakt: Jutta Westerkamp  
05481 12-6450 oder 0151 406 35 234  
E-Mail: [j.westerkamp@lwl.org](mailto:j.westerkamp@lwl.org)

LWL-Pressestelle  
0251 591-235  
[presse@lwl.org](mailto:presse@lwl.org)



Der „Männergesangverein Edelweiß“ aus Leeden unter Leitung von Jan Kampmeier (r.) gab ein Konzert mit stimmungsvollen Liedern im LWL-Pflegezentrum Lengerich.  
Foto: IwI/Thierbach